



## Alfonso Durazo: Sonora no es tierra para secuestradores

El Gobernador Alfonso Durazo Montaño confirmó que el propietario de una cadena de tacos fue víctima de un secuestro, en Hermosillo, pero por fortuna ya fue liberado.

El mandatario advirtió que el Estado no será tierra fértil para secuestradores ni ningún otro delincuente. Indicó que gracias al trabajo coordinado de los integrantes de la Mesa de Seguridad, los delitos en general han ido a la baja en la entidad.

<https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Alfonso-Durazo-Sonora-no-es-tierra-para-secuestradores-20220906-0001.html>